
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間         会長 中武泰一郎君 

８月も後1週間となりま

したが、猛暑の夏を皆さん

はいかが過ごされたでしょ

うか。 

今日は、林務ガバナー補

佐をお迎えして、公式訪問

前のクラブフォーラムです。 

 ７月よりＣＬＰによる委員会構成の改編を行い、１ヶ

年の試行期間としてのクラブ運営がスタートいたしまし

たが、実際の委員会活動の中で感じられた事や、課題等

について忌褝のないご意見をお聞かせいただき、来るべ

き公式訪問時につながる建設的な議論が出来ればと思い

ます。宜しくお願いいたします。 

さて、１９５８年（昭和３３年）８月２５日に即席ラ

ーメンが発売されました。１袋３５円です。ちなみに、

うどん１玉が６円でした。 

あれから半世紀が経し、昨年度は全世界で９５３億食

が消費されています。国別では、中国・香港が４２３億

食。インドネシアが１４４億食。日本が５３億食。ベト

ナムが４８億食。アメリカが３９億食。我々もその便利

さを享受すると共に、豊かさを示す一つのバロメーター 

であり、同時に、飽食の一端を垣間見る数字でもあると 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

思います。その一方で、世界では、全人口の７人に 1人、

９億６３００万人もの人々が飢餓に苦しんでいるそうで

す。毎年１５００万人。4 秒に 1人が死亡しているそう

です。 

  アジア・太平洋5億７８００万人 

  アフリカ   2億３９００万人 

  中单米      ５３００万人 

  中東・北アフリカ ３７００万人 

 その原因は、自然災害・紛争・慢性的貧困等が考えら

れます。しかし、最大の要因は食糧の先進国への偏った

集中と飽食にあるそうです。世界の食糧生産総量は、世

界中の人々を養うに十分な量がある。世界中の肥満人数

は、世界の飢えている人と同数であり、東京23区内で廃

棄される食物量は、アジアの50万人以上が食す量に相当

するそうです。 

 「知足安分」という言葉がございます。足る事を知り、

自分の境遇・身分に満足するという意味だそうです。 

 今一度、肝に銘じて日常生活にも活かしていくべきで

はないでしょうか。そして、今年度のテーマでもありま

す「博愛の心」を広げていきたいものです。 

 

 

 

 

   林 務 

   ガバナー補佐 

  

 

 

 

第 1706 回 平成 23 年 9 月 1 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    長峯  基 

中部分区ガバナー補佐    林   務 

2730地区テーマ 

  「善いことをしよう。」 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  原点をみつめ「団結」「創造」「挑戦」 

9月の月間テーマ  

  新世代のための月間 

７．月初めのセレモニー 

８．ＢＯＸ披露 

９．各委員会報告 

10．次週例会案内 

11．点   鐘 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  国家、奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 本日の例会案内   ＊米山ランチ 

＊月初めのセレモニー（誕生祝 6名、結婚祝 3名） 

＊外部卓話―児湯高鍋ライフセービングスポーツクラブ 

 ＊例会終了後理事会 

 

次週例会案内；9月 8日（1707回）血圧測定 

 ＊ガバナー公式訪問 

＊クラブフォーラム 

   長峯基ガバナー・林務ガバナー補佐来訪 

 

 

 
第 1705 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■幹事報告           幹事 藤本範行君 

＜文書案内＞ 

＊佐土原ＲＣ例会案内 

＊西都ＲＣ例会案内 

＊税制上の優遇措置にとも 

なう財団寄付者確認の件 

＊長峯ガバナー慰労会の件 

＊中部分区幹事会の件 

＊杉尾秀哉講演会へのご後援のお願い 

＊地区 60年史負担金の件  会員一人1,000円負担 

 

◆出席報告       出席リーダー 福本幸良君 

出席状況 

会  員  数 42名 

出 席 会 員 数 34名 

ホーム出席率 80.95％ 

前々回修正出席率   ％ 

 

 

◆ＢＯＸ披露    親睦活動リーダー 石田喜克君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

中武泰一郎君 林務ガバナー 

  補佐をお迎えして。ご指 

  導を宜しくお願いします。 

藤本範行君 林務ガバナー補 

佐ようこそ高鍋ＲＣにお 

いで下さいました。本日 

はご指導を宜しくお願いします。 

 

◆地区内クラブ奉仕委員長会議の出席報告 

             代理出席 尾﨑敏弘君 

1、 日 時：2011年8月20日（土）13:00～16：00 

2、 場 所：都城市上町 「メインホテル」 

3、 出席者：地区内64クラブ中58クラブが出席 

4、 協議内容：以下の通り 

１)あいさつ：長峯 基地区 

  ガバナー、鳥山 浩地区 

クラブ奉仕委員長 

２)グループ協議：出席者を 

任意にＡ～Ｆの６班に分 

け、６個のテーマを協議 

してグループのリーダーが協議内容を取りまとめて 

発表することとなり、高鍋クラブはＢ班だった。 

Ｂ班のメンバーは、日高文治（鹿児島单）、川畑秀樹

（鹿児島中央）、野元博志（鹿児島サザンウインド）、 

  七夕利久（頴娃）、一木秀作（国分）、中村健一郎（宮 

  崎東）、吉田康一郎（佐土原）、大峯学（都城西）、 

尾﨑敏弘（高鍋）の９名、リーダーは地元の大峯学 

氏に決め、議論に入った。 

Ｂ班は会員増強を中心に議論することにした。どこの

クラブも増強には苦労しているようだ。主な意見をあ

げると、元教職にあった人など社会的な人脈を持つ人

に卓話や昼食にきてもらい情報を得る。卓話者のリス

トをつくり年２回ぐらいゲストとして食事に呼ぶ。例

会の充実が大事なので分区或いは地区で卓話者リス

トを作るべきだ。女性会員を増やすなどだった。要は

人的情報をどのような形で求めリストをつくるかで

あろう。 

３)他の班の意見発表でも会員増強や例会の充実が多 

かった。中には古いクラブほど女性会員が増えるのを

嫌う傾向がある、例会の出席率を高めるには女性会員

をふやすべきだ、若い人の入会を勧めるにはある程度

会費に差があってもよいのではなどだった。 

４)次回会議  期日：１１月１２日 or１９日 

           内容：外部講演 

 

◆委員会報告    ローターアクト担当 茂木晃君 

9月11日にアクトの日の 

行事として蚊口浜の清掃を 

計画しています。 

今回は、会員増強の一環と

して、その後に交流会をする

為、ロータリアンのお手伝

いはいらないとのことです。 

 

☆クラブフォーラム 

 

クラブ広報委員長 武末喜久治君 

広報・雑誌・インターネッ

ト委員会を日高君と松尾君 

クラブ会報を長谷川君宮本君

の担当でそのまとめ役として

私が担当させていただきます。 

インターネットに関しては

2 カ月前に新しいホームペー

ジを立ち上げております。記事はすべて日高君が取材か

ら編集、アップロードまでご苦労いただいていますが、

材料が不足していますので会員の皆様の投稿をお願いい

たします。詳細については日高君から補足説明していた

だきます。 

会報につきましてはデザインを若干変更しましたが従

来の記事の編集方法でやっています。例会での発表はで

きましたらワードで送っていただくと編集が容易ですが

手書きでも結構ですので次週月曜までに事務局までファ

ックスか持ち込みでお願いします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


